

# 5月の学年便り

## ほし組

スマックを着てリュックを背負えばすっかり幼児クラスの仲間入り！

登園すると自分でコップやおたより帳を出し、朝の用意を先生に見守られながらしています。シールを貼るのも楽しみの一つです。園生活にも少しずつ慣れてきて、自分の思いも話せるようになって来ました。

「これをしたい、あれをしたい」「あれで遊びたい」「かしてほしい」などなど、たくさんお話もしてくれ甘える姿も見られます。その反面慣れてくると、自分の思いを通そうとトラブルも増えてきます。その都度、子ども達の気持ちを受け止めながらゆったりと関り過ごしたいと思います。

また、室内ではうたを歌ったり、制作や絵を描いたり粘土をしたりと楽しく過ごしています。

そしていよいよ6日から、1号認定児の給食が始まります。

野菜中心のメニューが多いです 🥕 🍅 はよく出ますよ！お箸も使ってたべますよ！少しずつ嫌いな物でも食べてみよう！お箸使いにも慣れていこう！チャレンジ！！

## そら組

当初はとても静かで「何をして遊びたい？」と、聞く保育教諭の問いかけに黙ってしまう子ども達でしたが、今では、「これしたい！」と教えてくれるようになってきました。お家で、こんなことしたよ、あんなことしたよ、と話してくれる子も増えてきて嬉しく思っています。

4月18日からは、お当番活動も始まっています。毎日交代で朝の会では、皆の前に立ってうたを歌ったり、朝の挨拶や自分の名前を発表したりしています。まだまだ恥ずかしそうな可愛らしい姿が見られます。またお家でも聞いてみてください。

戸外遊びも大好きでジャングラミングも上まで登れるようになってきました。大きなすべり台にも挑戦している姿も見られます。これからも元気いっぱい遊びたいと思います。

## ゆめ組

毎日元気に登園し、最初は緊張していたお友だちも日に日に慣れてきたようで、今では友だちと元気いっぱい遊んでいます。とても仲良しのゆめ組さん。けんかすることもほとんどなく、毎日笑い声が絶えません。

天気の良い日は園庭でジャングラミングをしたり、転がしドッジをして遊んでいます。部屋ではレゴブロックやLaQが人気で、友だちと一緒に楽しく作っています。

友だちと楽しく遊ぶ中で、自分の思いを相手に言葉で伝え、相手の気持ちを考えられるように、また就学に向けてしっかりと話が聞けるように、日々積み重ねていきたいと思っています。

当番活動にも積極的に取り組んでいます。一人だけが頑張るのではなく、グループの友だちと協力し合って取り組むことや、一人一人が責任を持つことを大切にしていきたいと思っています。

5月は、音楽会に向けての取り組みも始めていこうと思っています。タンバリンやカスタネット、鈴などの打楽器でいろいろなリズム打ちを楽しんでから音階のある楽器にも挑戦していこうと思っています。また、歌唱も感染対策を取りながら行っています。歌が大好きなクラスで少々難しい歌も驚くほどにすぐに覚え、元気にのびのびと歌っています！